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有關：查詢有關 及 路線被削減部份班次事宜

多謝 貴會於早前就上述事宜來函本公司反映議員意見，現謹覆如下： 

持續的疫情令城巴新巴的載客量大幅下跌，為有效運用資源及平衡公眾在「新常態」下對公

共交通服務的需求，公司早前向運輸署申請調整 及 號線的班次水平，以確保公司

的持續營運，為市民繼續提供重要的公共巴士服務。乘客於出行前，可先使用城巴新巴應用

程式，查閱各路線班次的抵站時間。 

我們會繼續密切監察 及 號線的服務及客量變化。 

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。

此致

西貢區議會 
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新世界第一巴士服務有限公司
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